

Mit tiefem Bedauern haben wir die Nachricht vom plötzlichen Tod von  
Elisabeth Oppermann-Willers erhalten.

Wir haben eine engagierte Reiterpersönlichkeit des Kreises Offenbach-Frankfurt verloren.

Unvergessen werde die von ihr mit Herzblut und Engagement ausgerichteten großen Freiland-  
Turniere auf dem Kronenhof bleiben.

Ihr Eintreten und Engagement für den Kreisreiterbund Offenbach-Frankfurt e.V. wird uns sehr  
fehlen.

Der Tod von Elisabeth Oppermann-Willers ist ein schwerer Verlust und unser Mitgefühl gilt ihrer  
Tochter Katja.

Wir werden Elisabeth Oppermann-Willers in einer ehrenden, guten Erinnerung behalten.

Manfred Louven  
1. Vorsitzender

Irene van Heemstra